

お父さん、お母さんたちに感謝です！ 臨時奉仕作業で、児童通学路除染に取り組んでいただきました



きれいになった通学路を登校する子どもたち

12月2日(日)6時30分からPTA臨時奉仕作業を計画したところ、お休みの、しかも、寒い日であったにもかかわらず50人を超す方に来ていただき、児童通学路の除染をしていただきました。今まで、PTA奉仕作業は、校地内の除染を中心に行ってきましたが、今回、「郡山市線量低減化活動支援事業」の補助金で、ガソリンエンジン式の高圧洗浄機や除染のための資材を購入することが出来ましたので、通学路まで手を伸ばして線量の低減のための活動をするこ



出来ました。今回は、体育館から北側の通学路の高圧洗浄機での除染だけでなく、落ち葉や土砂等の除去、街路樹ボックスの中の堆積物や表土の除去、そして、その後、線量の低い砂(山砂)をかぶせる作業をしました。さらに、国道49号線歩道部分の高圧洗浄、歩道橋の通路部分も一部除染をしました。たいへんな作業にもかかわらず、みんなで協力をしながら、一生懸命に作業に取り組んでいただいた今回の活動に、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



今回購入した、ガソリンエンジンで動く高圧洗浄機は、通学路や集団登校集合場所等、桜小の子どものために使っていただけるのであればいつでもお貸しいただけるとPTAさんからはお話をいただいております。必要な場合には、学校まで連絡をいただければ、使い方も含めて対応させていただきます。水のタンクや関連道具もあります。今回購入した機械「清和産業 JC-1513GO 15MPa 高圧洗浄機」



郡山市で進めていただいている校地内除染も順調に進んでいます

校地内除染は、先週から土木作業に入っております。昨日の日曜日にも作業していただくなど、作業員さんには、線量を下げられるためにていねいに取り組んでもらっています。以下、校地内除染の様子です。



校舎西側部分の表土除去



プール西側部分の堆積物除去



校舎西側部分の堆積物除去



フェンスの際の表土除去



体育館東北部分の表土除去



校舎西側表土除去後の覆土



中庭(給食室と1年教室の間の庭)の表土除去・コンクリート部分の除染・側溝掃除



給食室屋上の除染



百葉箱周辺の表土除去



校庭東側部分の表土除去